

17.06.2017 – Frühstück sucht Freunde – Morgentreff für alle

Pünktlich um 9.00 Uhr startete am Samstagmorgen auf dem Spielplatz im Neubaugebiet Grönen Feld das Mitbringbuffet für alle. Im aufgestellten Zelt pavillon füllte sich schnell ein großer Tisch mit köstlichen Leckereien für Alt und Jung, wobei die selbstgemachten Möhren-Gurken-Lollis einen erstklassigen Hingucker bildeten. Kaffee, Tee und Brötchen hatten die Vorstandsdamen ausreichend im Angebot, so dass die eintreffenden Gäste freimütig aus der Vielfalt auswählten und mit ihren Frühstückstestern an den hübsch dekorierten Tischen Platz nahmen. Das leider unbeständige Wetter hielt weder die 92-jährige Rentnerin noch die Mutter mit ihrer einjährigen Tochter von der Teilnahme am Outdoorfrühstück ab. In zwangloser Atmosphäre genossen Männer, Frauen und Kinder aus dem Neubaugebiet sowie den angrenzenden Ortsteilen einen zwanglosen Morgentreff mit lukullischen Genüssen und anregenden Gesprächen.